

| Start | Klubobmann | Abgeordnete | Bereichssprecher | Ansprechpartner | Positionen |
|-------|------------|-------------|------------------|-----------------|------------|
|-------|------------|-------------|------------------|-----------------|------------|

NR-Abgeordnete Bundesräte EU-Abgeordnete



Abg.z.NR
 Mag. **Peter Michael Ikrath**
 Österreichischer
 Sparkassenverband
 Grimmelshausengasse 1
 1030 Wien

office@ikrath.at

www.ikrath.at
 www.wirtschaftsbund.at

Mag. Michael Ikrath

Geburtsdatum: 10.05.1953

Meine politischen Schwerpunkte:

Unseren Wirtschaftsstandort und unseren Kapitalmarkt zu stärken und damit die Zukunft zu sichern. Denn eine gute Wirtschaftspolitik ist die beste Sozialpolitik und bildet die Grundvoraussetzung einer funktionierenden Gesellschaft. Investitionen in die Zukunft unseres Landes sind vor allem Investitionen in unsere Jugend. Und für ihre Zukunft, muss uns auch die Sicherheit unseres Landes etwas wert sein. Klein- und Mittelbetriebe sind der Motor, der den Wirtschaftsstandort Österreich am Laufen hält.

Mein persönliches politisches Credo "Aus der Wirtschaft in die Zukunft" wird auch durch meine weiteren Funktionen transportiert.

Mein politischer Werdegang:

- 1971 bis 1972 Schulsprecher am BRG in Linz
- 1976-1980 Generalsekretär und Bundesvorsitzender der JES-Studenteninitiative
- 1979-1980 Stv. Vorsitzender der ÖH-Juristen der Universität Wien
- 1983-1988 Generalsekretär des Österreichischen Akademikerbundes
- 1986-1990 Milizsprecher der Österreichischen Volkspartei
- 2003 zunächst Bundesrat, danach Abgeordneter zum Nationalrat

Lebenslauf:

Nach der Matura absolvierte ich von 1975 bis 1983 das Studium der Rechtswissenschaften an der Universität Wien. Parallel zu meinem Studium stieg ich in das Berufsleben ein und war von 1982 bis 1983 in der Industriellenvereinigung in der Stabsabteilung des Generalsekretärs für gesellschaftspolitische Fragen zuständig. Gleichzeitig arbeitete ich als politischer Sekretär für den ÖVP-Generalsekretär Dr. Michael Graff. 1984 wechselte ich für zwei Jahre als Produktmanager zu Henkel Austria und sammelte dort die ersten wesentlichen privatwirtschaftlichen Erfahrungen.

- 1985-1994 GiroCredit Bank AG, Marketing und Venture Capital Finanzierung, in der Folge als Bereichsleiter für das "Strategische Management" der Bank.
- 1994 Erste österreichische Spar-Casse Bank AG
- 1997-2003 Bereichsleiter "Konzernkommunikation und Corporate Affairs"
- 2004 Generalsekretär des Österreichischen Sparkassenverbands
- Ich bin Mitglied des Vorstandes der ÖVP Wien und Finanzreferent des Österreichischen Wirtschaftsbundes, Mitglied des Präsidiums des Österreichischen Wirtschaftsbundes und Präsident des Management Clubs.